

住民登録
3月1日現在

前月比
人口 72,597 (+49)
〔男 34,688〕
〔女 37,909〕
世帯数 20,094 (+14)

広報 あおだて

4月号 (No. 225)

編集と発行 — 大館市役所
(電話) 42-1212
発行年月日 — 昭和51年4月1日
発行日 — 毎月1日

広報紙は、行政協力員を通じて全世帯に配布しています。届かなかったり、配布が遅いときは、総務課秘書広報係へご連絡ください。

昭和43年3月1日第3種郵便物許可(1部5円)



校史をきざむ 第一步 ~南小学校めでたく開校~

真中小、二井田小、杉沢小の3校統合による「南小学校」が、この3月に新校舎が完成し、4月1日めでたく開校しました。

新校舎は、大規模農道を市民の森方向へ南下して三浦の十字路を過ぎた右側に昭和49年12月から建築されていたものです。鉄筋コンクリート2階建の校舎は、総面積3,955平方メートルで、職員室、普通教室、特別教室などが適切に配置され各室のスペースも広く、視聴覚室にはアナライザー(集団反応分析装置、283万円)を設備するなど、モダンな近代的校舎となっております。また現在、体育館の工事が6月末完成をめざしてすすめられており、さらには、プールの建設も今年度中に着工、完成の予定となっております。

児童数422人、13学級の適正規模校として、すばらしい環境と最新の教育設備のもとスタートした南小学校の今後の教育効果が大きく期待されています。



ぼくもわたしも一年生

.....今年度の新入学児童は1,127名.....

3月12日市民体育館での
入学おめでとう大会で

ご入学おめでとうございます。

今年度の新入学児童は、市内14小学校で昨年より30名程度多い1,127名。入学式は各校とも4月1日午後1時から一斉に行われ、全身に喜びが満ちあふれた子供たちが母親に手をひかれてあこがれの校門をくぐりました。

式終了後、先生から教科書を手渡されてニコニコ、学校生活や通学中の交通安全などについて注意をうけて真剣そのもの.....

みんな健やかに、のびのびと輝ける未来に向って大きく羽ばたいて欲しいと祈らずにおられませんでした。

春の火災予防週間

4月11日～4月17日

春の火災予防運動週間が4月11日から17日まで行われます。

消防署では、期間中一般家庭の火の元検査および特殊防火対象物の査察を計画しております。山火事防止にも市民の協力をお願いします。

サイレンの吹鳴テスト

～火災と間違わないように～

消防署では、火災および火災警報信号を市民に周知するため、このたび市役所前望楼にサイレンを備え付け、防火の日の4月10日午前10時にこのサイレンの吹鳴テストをしますので、火災と間違わないようにしてください。

春の交通安全運動 を実施

4月6日～4月15日

キャッチフレーズ私の誓い!!

「スピードをおさえる心」

運動の重点はつきのとおりです。市民の皆さんのご協力をお願いします。

- ・歩行者・特に子どもと老人の事故防止
- ・自転車利用者の事故防止
- ・酔い運転の徹底追放
- ・安全運転の励行